

平成28年度

酒田市立酒田看護専門学校

# 宣誓式



平成28年7月8日(金)に第6回生の宣誓式が行われました。  
厳かな雰囲気の中、ろうそくの灯を手にこれからの決意をひとりひとり誓いました。



宣誓式前の様子です



学校長式辞



酒田市副市長 お祝いの言葉



第6回生（2年生）代表挨拶



第5回生（3年生）お祝いの言葉

## 記念章授与



<桔梗のピンタック>  
「誠実」「清楚」「気品」「優しい愛情」  
の言葉を託して…



## 宣誓

ひとりひとりの看護師への誓いが心に響きました。



## ナイチンゲール誓詞



われはここに集いたる人々の前に嚴かに神に誓わん。

わが生涯を清く過ごし、わが<sup>仕事</sup>を忠実に尽くさんことを。

われはすべて毒あるもの、害あるものを絶ち、

恵しき薬を用いることなく、また知りつつこれをすすめざるべし。

われは我が力の限り我が<sup>仕事</sup>の標準を高くせん事を努むべし。

わが<sup>仕事</sup>にあたりて、取り扱える人々の私事のすべて、

わが知り得たる一家の内事のすべて、われはひとに洩らさざるべし。

われは心より医師を助け、わが手に託されたる人々の

幸のために身を捧げん。



ナイチンゲールの思いが引き継がれて行きます。



## 6回生からの感謝状です



本日は、お忙しいところ「宣誓式」にお集まりいただきありがとうございます。

私たち酒田市立酒田看護専門学校第6回生32名は、今日の宣誓式の感動を忘れることなく、理想とする看護師像を目指して、日々努力していきます。

時につまずき、悩むこともあるかと思いますが、クラスメイト同士お互い励まし合い進んでいきたいと思います。

「宣誓式」というこの日を迎えられましたのも、皆様の支えがあったからこそだと感じています。今後ともご指導の程よろしくお願いいたします。

酒田市立酒田看護専門学校第6回生一同



大切なことは、  
大志を抱き、  
それを成し遂げる技能と、  
忍耐を持つことである。

「超訳 ゲーテの言葉」から一部抜粋

出版社：PHP研究所

翻訳：金森誠也